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本报讯 20日上午，

我市首期“秦邮组工讲

堂”在市行政中心东附二

楼会议室开讲。扬州市哲

学学会会长、市关工委副

主任、市委党校原副校长

吴建华为我市组工干部

作题为《全面提高党的建

设科学化水平》的专题讲

座。市委常委、组织部部

长孙建年出席讲座并讲

话。

据悉，“秦邮组工讲

堂”由市委组织部主办，

旨在为全市组工干部打

造一个具有高邮组工文

化特色的学习培训平台，

让组工干部通过此平台

增长知识、拓宽眼界、提

高能力，最终成为组织工

作的“行家里手”。该讲堂

原则上每季度举办一期，

每期围绕一个主题开讲。

孙建年希望，全市组

工干部要始终保持“本领

恐慌”的自醒，不断增强

紧迫感和危机感，“干什

么就学什么、缺什么就补

什么”，坚持做到学习与

实践相结合，勤学善思、

勤写多练，形成常态化的

学习机制。 管玮玮
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本报讯 19日上

午，市长方桂林在市城

市规划展览馆贵宾室会

见了德国西门子中国有

限公司副总裁王伟国一

行。副市长朱莉莉会见

时在座。

西门子公司是享誉

全球的世界500强企业

之一，是世界上最大的电

气和电子公司之一，西门

子的中国业务正迅速发

展成为西门子全球业务

的基石。西门子的全部业

务集团都已进入中国，并

活跃在中国的信息与通

讯、自动化与控制、电力、

交通、医疗、照明以及家

用电器等各个行业中。

方桂林对王伟国一

行来邮考察表示欢迎，

并向客人介绍了我市经

济社会发展情况，尤其

是优势特色产业相关情

况。方桂林表示，欢迎和

支持西门子公司参与高

邮经济发展，双方要主

动探寻在自动控制等领

域的具体合作项目，实

现互利双赢。

王伟国表示，将积

极主动寻找双方合作的

空间，并将西门子公司

先进的管理经验和技术

等引进高邮，建立互利

共赢的合作关系。

在邮期间，王伟国

一行还实地考察了金飞

达电动工具有限公司，

并洽谈了相关合作事

宜。 周雷森

KLMN
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国内一线品牌家具馆
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本报讯 20日上午，首届赞化杯“我的老

师”全球华文散文大赛颁奖典礼在赞化学校

举行。中国作家协会副主席、全国军事文学

创作委员会主任李存葆，江苏省作家协会主

席、党组书记范小青，《光明日报》文艺部主

任彭程等以及我市领导韩方、倪文才、张秋

红、薛晓寒、钱富强、张贵龙等出席颁奖典礼

并为获奖者颁奖。

市委书记韩方在颁奖典礼上致辞。他

说，勤劳、智慧的高邮人民在推进经济社会

发展的进程中创造了璀璨夺目的优秀文化，

成就了一大批彪炳史册的名家大儒，秦观、

王磐、王氏父子和汪曾祺都是其中的杰出代

表。他们留下了诗文书画，留下了温润背影，

留下了铁肩道义，留下了高邮气韵流长的传

世文脉。与此同时，近年来，高邮高度重视文

化强市建设，秉承传统，大力挖掘高邮历史

文化资源；与时俱进，全力推进先进文化建

设，让新时期的高邮人在享受经济发展成果

的同时，也享受着丰富而有内涵的文化滋

润，让历史文化名城的风采璀璨生辉。他相

信，本次征文、评奖活动必将对凝聚中华情、

提振自豪感、激发创造力产生积极而深远的

影响，也必将为高邮走向全国、拥抱世界增

添强劲动力。

陕西作协主席、当代著名作家贾平凹等

发来贺信，祝首届赞化杯“我的老师”全球华

文散文大赛颁奖典礼圆满成功。

据了解，为感念师恩，传承文化，繁荣创

作，市赞化学校和《散文海外版》杂志、《美文》

杂志共同主办了赞化杯“我的老师”全球华文

散文大赛，并邀请香港《明报月刊》、《澳门日

报》、《散文》月刊协办。征文自2011年11月

1日开始，至2012年7月30日截稿，共收到

全球各地华人作家、读者投稿近两万篇。经过

大赛评审委员会的广泛遴选、公正评选，共有

35篇作品获奖。其中，吴为山的《追忆苏天赐

先生》，陈佐洱的《哀哀父母，生我劬劳》，彦火

的《我与金庸》获成人组特别奖；朱琦的《至情

至性的恩师》，获成人组一等奖；杨茜的《一片

冰心在玉壶》获得学生组一等奖。大赛获奖作

品集《我的老师》已由百花文艺出版社出版发

行。

又讯 20日下午，首届赞化杯“我的老

师”全球华文散文大赛成人组一等奖获得者、

著名旅美学者、作家朱琦应邀来邮，为我市部

分文化界人士和赞化学校师生作了一场题为

《从世界文明看中国》的学术报告。市委常委、

宣传部部长张秋红出席活动。

郭玉梅管玮玮/文 林山/摄
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□ 石卫青

省委书记罗志军驻点八桥镇金

港村调研，他住农家、察村情、听民

声，与农民群众同吃、同住、同劳动，

在与老百姓拉家常的时候对农村的

情况如数家珍，让村民们倍感亲切。

罗书记的一言一行，让我们深深感

到，只有与群众再近些、再亲些，才

能构建其乐融融的党群干群关系。

罗书记2011年

在姜堰市沈高村驻

点调研时，随行人员

的日记里曾写道：省

委大楼与农民家到

底有多远？省委书记

与普通百姓之间究竟隔着什么？答

案很快就有了。上午十一点不到，书

记已经踏进了驻点农户刁友生的家

门，过去常见的市县乡层层“地接”

一个也没有，只有领路的村支书。撤

除掉那些本不应该成为樊篱的樊

篱，省委书记俨然是普通百姓家的

一个亲戚、一个成员。这一次罗书记

到金港村调研也是一样，而且驻点

期间地方上只有村支书一人全程陪

同，走门串户像村庄邻居一样，说什

么问什么都很耐心、细致，与村民几

乎肩搂肩、耳套耳一般随和亲密。

与群众再近些、再亲些，不仅

是党的群众路线的工作要求，也是

新时期广大人民群众对各级领导

干部的呼声。罗书记的言传身教，

对于我市广大党员干部具有极大

的教育意义和指导意义。有一段时

间，有些人常说“不要把村干部不

当干部”，言下之义再小的干部也

是大干部，把干部与群众隔得很

远。今天，我们要说“再大的干部也

是群众的一员”。有了这样的认识，

下基层、接地气就不会走过场、流

形式，平时工作就会更多地考虑人

民群众是怎么想的，我们应当怎么

做。同时，作为在基层工作的同志，

村干部首先要知村情晓户情，家家

户户什么情况要七不离八，集体经

济发展之路要心中

有数。

再往深处说，

与群众再近些、再

亲些，不仅仅是说

领导干部要到农村

去，也不局限于开展“三解三促”活

动，日常在单位里上级对下级、干

部对职工也一样。只有从身边做

起，把自己摆在党群干群之中一个

正确的位置，才能有一个平等平和

的心态开展工作，才能真正做到

“务实、勤政、清廉、为民”。
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本报讯 20日上午，市政府召开全

市防震减灾工作会议。市领导徐永宝、

高长明、朱莉莉参加会议。

市委常委、常务副市长徐永宝要

求，各乡镇、园区及有关部门要切实增

强做好防震减灾工作的责任感，扎扎实

实做好防震减灾各项工作，全面提升防

震减灾工作水平。

副市长朱莉莉传达了全国、省防震

减灾工作会议精神，并要求各乡镇、园

区及有关部门迅速行动，强化责任，落实

措施，完善预案，严格考核，全力做好防

震减灾工作。

会上，与会人员观看了2012年全市

防震减灾工作专题片，各乡镇、园区相关

负责人分别向市政府递交了2013年防

震减灾工作目标管理责任书。

市防震减灾工作联席会议全体成员

单位和各乡镇（园区）相关负责人参加会

议。 周麟
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（详见四、五版）

李存葆（左一）、韩方（右一）为获奖者颁奖

今日总值班 唐以军

责任编辑 张维峰
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本报讯 19日下午，市人大常委会

专题视察全市品牌战略实施工作。市人

大常委会副主任郭海平、薛晓寒、葛桂

秋、孙明如参加视察活动。副市长朱莉

莉应邀参加活动。

近年来，我市大力实施品牌战略，

一大批具有一定市场竞争力的名牌产

品脱颖而出，迅速发展壮大。截至目

前，我市已拥有中国名牌 1

个、江苏名牌27个、扬州名牌

72个。

在实地视察了江苏苏发照

明器材有限公司、江苏赛德电

气有限公司、江苏省道路照明

灯具检验中心，听取了我市关

于品牌战略实施情况的汇报

后，郭海平要求，（下转二版）


